



Hausgemachte Pfälzer Dampfnudeln

In der Pfalz ist die Dampfnudel ein traditionelles Hauptgericht, man isst entweder mit süßen Beilagen wie Weinsauce oder Vanillesauce aber auch mit salzigen Beilagen, wie zum Beispiel Kartoffelsuppe.

Typisch ist es zuerst eine Kartoffelsuppe mit einer Dampfnudel aus der Hand zu essen und dann im „zweiten Gang“ die Dampfnudeln mit einer süßen Sauce zu essen.

Jeden Montag zum Mittagessen

Gedeck von hausgemachten Dampfnudeln

deftige Kartoffelsuppe mit 2 Dampfnudeln wahlweise Wein- oder Vanillesauce	11,90
Kartoffelsuppe	6,90
I Dampfnudel	2,50
I Paar Wiener Würstchen	3,50
I Dampfnudel mit Vanillesauce	5,50
I Dampfnudel mit Weinsauce	5,50

Auch zum Mitnehmen und zu Hause genießen

Für Gruppen ab 15 Personen
können wir bei rechtzeitiger Reservierung diese Spezialität auch
an anderen Tagen anbieten

Bei der Zubereitung unserer Speisen werden Lebensmittel und Gewürze mit allergenem Potential
(Allergene) verwendet